2010

Im Frühjahr verlor der Sportanglerbund Weiden e.V. sein Ehrenmitglied Georg Singer. Nur wenige Tage später verstarb auch seine Gattin Betti. Im Dezember folgte ihnen der Präsident des Landesfischereiverbandes Bayern Eberhard Roese.

Markus Lehrer und Thomas Varnhold wurden in der Jahreshauptversammlung mit der Ehrennadel in Silber ausgezeichnet. Für 25jährige Mitgliedschaft erhielten die Mitglieder Klaus Deuerling, Gerhard Fröhlich, Franz Liebisch und Martin Schießl die Ehrennadel in Silber.

Der Höhepunkt des Vereinsjahres führte am 22. September an die Haidenaab bei Dießfurt. Anschlässlich des Internationalen Jahres der biologischen Vielfalt führte der Verband Deutscher Sportfischer einen Besatz mit Äschen an unserer Haidenaab durch. Eine Vielzahl von Repräsendanten des öffentlichen Lebens fand sich zu diesem Termin ein. Die örtliche Presse berichtete ebenso ausführlich über das Ereignis als auch OberpfalzTV in einem mehrfach gesendeten Beitrag. Die Fischereizeitungen Bayerns Fischerei und Gewässer und ebenso die AFZ Fischwaid des Bundesverbandes brachten die als Fisch des Jahres gewählte Äsche und die dazu beispielhaft durchgeführte Besatzaktion in großer Aufmachung. Der Sportanglerbund Weiden fand dabei bundesweit Beachtung.

Auf die Fischerprüfungen wurden 69 Teilnehmer vorbereitet.

Fischerkönig wurde Werner Plate, Jungfischerkönig Michael Gesirich. Beim Vereinsturnier waren Reiner Wolfrath und bei der Jugend Dominik Höcht erfolgreich. Statt eines Wallers wurde ein kapitaler Hecht mit 23 Pfund und 123 Zentimentern beim Wallerfischen durch Markus Müller gelandet.

514 Mitglieder zählt der Verein, wobei die Jugendgruppe nur noch 15 Mitglieder umfasst.

Die Zahl der ausgegebenen Erlaubnisscheine ist auf 167 zurückgegangen. Die Besatzausgaben lagen bei rund 19.000 €. Die Kosten des Äschenbesatzes wurden ja vom VDSF getragen.